

Es necesario tener espacios donde se pueda almacenar el líquido: Ebrard

# Inicia GDF Programa Emergente para el Cuidado del Agua

Señaló que el gobierno capitalino reparte agua en pipas por la escasez

NOTIMEX

El Gobierno del Distrito Federal inició el Programa Emergente para el Cuidado del Agua y la entrega de tinacos en colonias marginadas con problemas recurrentes de escasez de agua, en especial en las delegaciones Álvaro Obregón, Iztapalapa y Coyoacán.

En la primera entrega en el área de Huayamilpas de la delegación Coyoacán, el jefe de gobierno, Marcelo Ebrard Casaubon, resaltó la importancia de la entrega de tinacos en las zonas populares de la ciudad donde tienen problemas de abastecimiento, y para enfrentar la onda de calor.

El mandatario local destacó que es importante ante los cortes mensuales del Sistema Cutzamala, por la falta de lluvia; que exista equidad y permitan a toda la población tener espacios donde puedan almacenar el líquido.

Tras comentar que el cambio climático ha provocado la reducción de lluvias en algunos puntos y el calentamiento de la atmósfera, Ebrard dijo que el gobierno capitalino reparte agua en pipas y en garrafones, ya que cuando escasea el líquido aumenta su precio.

## Programa

Según el Sistema de Aguas de la Ciudad de México en una primera etapa se repartirán siete mil tinacos, en especial para las colonias ubicadas en zonas altas, donde recurrentemente falta el líquido

A su vez, el director general del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), Ramón Aguirre Díaz, adelantó que en una primera etapa se repartirán siete mil tinacos, en especial para las colonias ubicadas en zonas altas, donde recurrentemente falta el líquido.

En tanto, la coordinadora general del Gabinete de Gobierno y Seguridad Pública del Distrito Federal, Rosa Isela Rodríguez, coincidió con los funcionarios en la necesidad del cuidado del agua, toda vez que conforme avanzan los años irá escaseando y es importante la cultura del ahorro del líquido. ®



CUARTOSCURO

